

## Erste Arbeiten am Bewegungskurs

Bereits vor den Sommerferien konnten wir damit beginnen, erste Elemente des geplanten Bewegungskurs zu bearbeiten. Möglich wurde dies durch eine Holzspende von Konrad Lauer aus Heskem-Mölln, der uns sechs Eichenholzstämmen aus seinem Privatbestand zur Verfügung stellte. Gemeinsam mit den Forstwirten des Heskemer Forstes und mit Unterstützung durch die Hausmeister der Schule wurden die Stämme zugesägt, verladen und in die Schule gebracht.

Die Klasse MF machte sich gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Frau Freese und der Schulsozialarbeiterin Frau Pfeiffer an die Arbeit. Mit großem Körpereinsatz und mit viel Eifer und Durchhaltevermögen wurden die Baumstämme mit Hilfe von Zugmessern entrindet und anschließend geschliffen. Auch einige Schüler der Klassen 8 H von Frau Stilgebauer und Frau Schneider waren an den Entrindungsarbeiten beteiligt.

Die Stämme sollen nach Abschluss der Schleifarbeiten als Balancierelemente im Bewegungskurs verbaut werden.



